
 

 

 
 
 
 
 
 

 
NE QUITTEZ PAS LE 1%  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم avait l'habitude de dire aux Sahabah, "Vous devez exécuter 
les ordres de l'Islam à 100%. Si vous le faites à 99 %, votre iman s'affaiblira. À la fin des 
temps, une Ummah viendra qui, si elle fait ne serait-ce que 1%, sauvera son Iman". 

L'époque dans laquelle nous vivons - Allah جل جلاله a fait preuve de miséricorde en 
fonction de chaque époque. Parce que l'époque de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi 

wa-sallam était la meilleure. Comme ils étaient ensemble avec notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, ils 
devaient tout faire sans même un seul défaut afin que l'Iman et l'Islam atteignent ce temps. 
Sinon, s'ils avaient fait moins depuis le début, il ne resterait rien jusqu'à maintenant. Cela 
vient de la miséricorde. Les gens de la fin des temps disent : "Je ne peux pas le faire". 
Pourtant, même si c'est peu, ils doivent le faire. S'ils l'abandonnent complètement - ils ne 
doivent pas atteindre zéro [dans les actions]. Ils doivent au moins faire quelque chose. Ils 
doivent exécuter un ordre d'Allah 'Azza wa-Jalla afin d'être sauvés. Il y a l'intercession et la 

miséricorde de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم en elle. C'est le moyen de sauver la Ummah. Même 
si c'est 1%, ne l'abandonnez pas. C'est pour le bénéfice de la Ummah et le bénéfice des 
gens. 

La situation empire de jour en jour. Même ceux qui sont musulmans s'éloignent de 

la voie tracée par notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Ils font les choses selon leur propre esprit. Ils 
disent du mal de tout le monde, du mal de tous les musulmans, du mal des croyants. Ils 
disent qu'ils ont tort. Alors que la chose la plus importante est que tant qu'ils sont 

musulmans et qu'ils ont l'Iman, ils atteignent tous la miséricorde d'Allah جل جلاله. 

Le 1% dont notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam a parlé est que même 
si quelqu'un fait la Shahadah, cela le sauvera. Mais ils ne les laissent pas faire. Ils disent 
même à ceux qui sont musulmans : "Vous n'êtes pas musulmans". En disant cela, c'est leur 
propre iman qui est mis en danger. Lorsque quelqu'un traite un musulman de kafir, il est en 
danger et ses actes sont vains. Par conséquent, le 1% dont notre Saint Prophète salla Llāhu 
'alayhi wa-sallam a parlé sauvera les gens insha'Allah, même s'il s'agit de la chose la plus 
minime. 



 

 

 

 

 

 

La miséricorde d'Allah جل جلاله est énorme. Ne perdez pas espoir en la miséricorde 

d'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous donne l'Iman pour que nous puissions faire plus. Car il y a les 
quatre ennemis : Nafs/ego, Dunya, Hawa/désir et shaytan. Ces quatre ennemis sont 
devenus plus forts maintenant. C'est plus difficile. Par conséquent, nous devrions faire tout 

ce que nous pouvons. Et qu'Allah جل جلاله nous permette d'en faire encore plus insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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